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Le bâtiment des 5 chambres du CESAMM a trouvé rapidement preneur pour la location. Elles sont déjà 

occupées depuis 1er février ; voici les messages sympathiques de ces 5 filleuls locataires. Les 4 chambres 

de la maison qui est en train d’être réhabilitée ont également trouvé preneur ; elles seront occupées 

quand les travaux seront terminés… on espère fin mars. 

 

Nous remercions infiniment l'AMM et spécialement M. 

Bruno d'avoir eu l'idée de créer le CESAMM. Nous 

sommes tellement heureux de déménager dans cette 

chambre car ici il y a le calme pour bien étudier. La 

sécurité est très bonne aussi. L’église est tous près. 

Nous vous sommes très reconnaissants. Merci AMM ! 

Luciana et ses sœurs  

 

 

 

 

 

 

Je suis vraiment à l'aise, c'est spacieux, calme, très bien 

sécurisé et on ne trouve pas ça n'importe où ici à Tuléar.  

De plus, vivre avec les amis, les autres membres du 

CESAMM, ça nous rapproche les uns des autres et ça 

nous permet de nous connaitre mieux, j'ai vraiment la 

chance d'avoir cette maison et je remercie encore l'AMM. 

En tout cas, la réalisation du CESAMM est un franc 

succès, selon mon avis personnel, car non seulement elle 

aide les filleuls dans leur étude mais elle nous facilite 

grandement notre logement. 

Mika  



 

 

Cette maison nous facilite vraiment la vie quotidienne. 

Elle se trouve à proximité de notre établissement, dans 

un endroit calme et sécurisé. 

C'est une chance pour moi d'habiter dans le CESAMM. 

Nous vous remercions beaucoup cher Bruno ! 

Papineau  

 

 

 

 

Le CESAMM a apporté beaucoup de changement 

dans ma vie quotidienne, il a résolu mon problème 

de loyer qui était trop cher auparavant. 

De plus c'est un endroit vraiment fait pour les 

étudiants qui ont besoin de calme et de 

concentration. Je remercie infiniment M. Bruno pour 

ce projet" 

Johnny  

 

 

 

 

Le CESAMM, je le vois comme un BOOST pour mon avenir, il 

nous donne un peu plus de liberté sur le domaine financier, il 

nous donne beaucoup d'avantage sur nos études en nous 

regroupant dans ce centre qui répond vraiment à nos besoins. 

Ursula  



 

 

En tant que responsable des travaux au CESAMM, je trouve ce projet très bénéfique que ce soit pour ceux qui y 

logent ou encore pour les filleuls qui vont bénéficier seulement de la connexion et de la bibliothèque numérique. 

Un CESAMM à Tuléar va sûrement améliorer notre niveau d'étude, c'est pourquoi je suis très reconnaissant à     

M. Bruno pour cette idée. 

Rommelson  tatarayrommelson@gmail.com  

 

 

Les filleuls de Tuléar  
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